

## Sommerfest vom 09. September 2023

Geschrieben von: Robert Müller

Sonntag, den 10. September 2023 um 09:15 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 10. September 2023 um 09:24 Uhr

---

Zwei Wochen später und das Sommerfest des Quartiersvereins Bauhalde-Schiffmühle wäre rein kalendarisch zum Herbstfest mutiert.

Mit Rücksicht auf die Badenfahrt wurde das traditionelle Sommerfest in diesem Jahr entsprechend später angesetzt.

Dank dem sogenannten Omega Hoch war das Wetterglück auf Seite der Festbesucher und der Organisatoren.

Der Festplatz füllte sich nach und nach zur Freude aller und vor allem zur Freude der Organisatorin Sandra Wipf und ihrer Crew .

Grillduft, Lachen und Diskussionsgeräusche erfüllten den Festplatz und die Umgebung des Spielplatzes Bauhalde wo sich zwischendurch

auch erquickende Alphorn Töne des Quartier Alphörndlers Robert harmonisch einfügten.

Erfreulich war die grosse Anzahl an jungen Familien deren Kinder die Gunst der Stunde zu Nutzen wussten

und sich toll amüsieren und beschäftigen konnten. Ein Dank gilt der Gemeinde Untersiggenthal, deren Werkdienste das Hüpfespiel auf dem Teerplatz in frischem Farbenglanz erstrahlen liessen.

Einmal mehr zeigte sich, dass die Bewohner des Randquartiers Bauhalde- Schiffmühle zwar den Dorfrand bewohnen, sich jedoch in Sachen Gemeinschaft und Diskussionen mitten drin befinden. Der Dorfrand ist ja gleichzeitig Ausgang, jedoch vor allem Eingang zu unserem schönen Dorf. Die Verbundenheit des Quartiers mit der Dorfgemeinschaft war allgegenwärtig spürbar. Angefangen von auflebenden Dorfgeschichten bis hin zu den äusserst feinen und beliebten Siggenthaler Grillwürsten.

Ein grosses Lob gilt unserer Vice Präsidentin Sandra Wipf, welche das Sommerfest dieses Jahr erstmals mit Elan und Professionalität, zusammen mit lieben und fleissigen Helfern zum grossen Erfolg führte.

